

# El Alcázar

DIARIO TRADICIONALISTA  
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal-TOLEDO.-Teléfono 1981

## Índice informativo

	Página
Información especial de Fernando Ors	5. <sup>a</sup>
En plena guerra civil por Henry de Vilmorin	2. <sup>a</sup>
La embajada inglesa no fue bombardeada	2. <sup>a</sup>
Turquía se retirará de la S. D. N.	3. <sup>a</sup>
Los albanistas ingresan en la C. T.	6. <sup>a</sup>
Justicia a los Jesuitas	4. <sup>a</sup>
Queipo de Llano al micrófono	5. <sup>a</sup>
Importantísima nota del Gobierno británico	8. <sup>a</sup>

Año II

Martes 12 de Enero de 1937

Núm. 152

**Una Patria - Un Estado - Un Caudillo**  
**Una Patria: ESPAÑA - Un Caudillo: FRANCO**

## Arrebatando al enemigo cuatro tanques rusos, se rechaza un contraataque por Las Rozas y Majadahonda

### Se rechaza al enemigo

(Información especial para EL ALCÁZAR por Fernando Ors).—Por Las Rozas y Majadahonda, los comunistas, en un fuerte ataque, quisieron llegar ayer hasta nuestras líneas. Más de cuarenta tanques rusos intervinieron en el esfuerzo para romper nuestra cordillera, que a pesar de las masas enemigas que fueron empleadas se estrellaron ante el corazón de nuestros hombres, que resistieron con bravura y coraje la fuerte opresión de los que iban decididos a que el parte oficial rojo fuese más optimista

y explícito que el de los días anteriores. Anteayer ya se observó desde Majadahonda la llegada de algunos refuerzos enemigos. Se preveía que los comunistas habían de intentar recuperar las fortificaciones que nuestros soldados les arrebataron por la difícil situación que, desalojados de aquellas, se les creaba. Y el ataque, que no nos ha cogido desprevenidos, se inició hoy, apoyado por la artillería roja que hizo mucho fuego, pero sin resultado eficaz, porque nuestras fuerzas lo pudieron resistir con escasas bajas, amparándose en los mag-

níficos reducidos de los que antes se hicieron con ellos a costa del enemigo. Cuando éste estuvo próximo, los nuestros se adelantaron hacia él, ofreciéndole batalla de manera que no pudiesen rehuirlo. Los carros rojos, que tenían a su cargo la garantía de la operación, se vieron en un momento casi rodeados, y por temor a que quedasen la mayoría de ellos en nuestro poder, se vieron obligados a retroceder, dejando entonces empeñados a los comunistas en un combate con vuestros soldados, pero sin más elementos de defensa que los de su valor.

### Cuatro carros en nuestro poder

Cuatro carros de combate han quedado en nuestras líneas, apasionados y muertos los que los tenían a su cargo.

Las bajas del enemigo son muy considerables.

El combate continuaba cuando yo tuve que regresar de Boadilla para poder ofrecer mis impresiones diarias. Nuestra Artillería se empleaba sin interrupción, con un fuego bien centrado contra los rojos, que en los momentos que retrocedían se encontraban perseguidos por la cortina de hierro que caía sobre ellos. La Aviación también interviene con gran actividad. Los edificios de Boadilla retumban por el efecto de las explosiones. Mañana podrá dar todos los detalles de esta operación.

### Las operaciones del domingo

(De nuestro enviado especial señor Tello). El domingo por la mañana intentaron los rojos un ataque por el sector de Villanueva del Pardillo preparándole con tiro de Artillería.

El mando rojo echó por delante a los milicianos y detrás puso a la Brigada Internacional. Nuestra Artillería contestó con fuego de baterías, poniéndoles en fuga.

La Brigada Internacional se opuso a la retirada, animando a los milicianos a continuar el ataque.

De nuevo se le infligió un duro castigo, abandonando los marxistas numerosos muertos y bastante material de guerra.

Aprovechando la ocasión se han pasado a nuestras filas varios milicianos.

### En Cataluña se dan cuenta de la situación de Madrid

Burgos, 11.—El alcalde de Barcelona, Cayetano Moreno, ante la situación de Madrid, ha mandado fijar unos grandes carteles por la ciudad, obligando a todo los hombres y aun a jóvenes menores de veinte años, a su incorporación en el ejército rojo.

## BOLETIN INFORMATIVO

Salamanca, 11.—El Boletín Oficial del Cuartel General del Generalísimo, publica las siguientes noticias recibidas hasta las veinte horas del día 11 de enero de 1936:

Ejército del Norte: Quinta, sexta, séptima y octava Divisiones.—Sin novedad.

División de Soria.—Se rechazó un ataque del enemigo, que, acompañados de carros rusos, llevó a cabo en las posiciones de Algora, causándoles grandes pérdidas.

División de Madrid.—El enemigo atacó por Las Rozas y Majadahonda. Fué rechazado, sufriendo muchas bajas y dejando en nuestro poder cuatro carros rusos.

Ejército del Sur.—En una explosión efectuada por Pedro Abad, se han recogido doce muertos y un prisionero.

### Algunos rojos americanos llegan a Perpignán

Burgos, 11.—Se sabe por fuente fidedigna que han llegado a Perpignán voluntarios norteamericanos que vienen a luchar al lado de los rojos.

Por etiquetas fijadas en las maletas, parece que han viajado en el «Normandie».

### Los rojos se lamentan de la captura de un barco rojo por nuestra escuadra

Burgos, 11.—«El Socialista», de Madrid, se lamenta por la detención del barco que con aprovisionamientos se dirigía hacia Bilbao.

Termina diciendo que es tal la escasez de patatas en Vizcaya, que vale más un kilo de éstas que un acorazado.

### La resistencia de la población civil de Madrid a la evacuación.—Algunos jefes de familia, severamente castigados

Lisboa, 11.—El diario «O Seculo» publica un despacho urgente dando cuenta que ha comenzado la evacuación de no combatientes en Madrid, siguiendo las órdenes emanadas de la Junta de Defensa de la capital. Se observa gran resistencia por parte de la población civil, que se niega a cumplir lo dispuesto.

La Junta, seriamente disgustada, dicta medidas sin ton ni son, y sanciones graves para los que se resisten a salir de la capital. Se han efectuado severísimos castigos sobre algunos jefes de familia, a los que el general Mijajas culpa de ser responsables de la lentitud con que se lleva a cabo la evacuación.



## NUESTROS GENERALES

Las operaciones sobre el flanco izquierdo de Madrid, que tan brillantemente se han desarrollado en la pasada semana, hacen destacar la figura de los valiosos generales que nos conducen al triunfo.

El general Mola, jefe del Ejército de operaciones sobre Madrid, es uno de los más altos prestigios de España, jefe en los primeros días de las columnas navarras.